

**PENGARUH PENDIDIKAN AGAMA ISLAM NON-FORMAL
TERHADAP PERILAKU REMAJA DI DESA NGULANAN KECAMATAN
DANDER KABUPATEN BOJONEGORO**

ABSTRAK

Nafi'atin. 2014. Skripsi Program Strata 1 (SI), Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Sunan Giri Bojonegoro.
Pembimbing : Abd. Rozaq, M.Pd.I

Kata Kunci : Pendidikan Agama Islam Non-formal, Perilaku Remaja.

Pendidikan Agama Islam Non-formal adalah jalan untuk menyampaikan ajaran agama Islam dan menanamkan jiwa agama dalam kehidupan anak didik termasuk remaja agar kelak dapat mengamalkan dan menjadikannya sebagai pandangan hidup. Oleh karena itu pendidikan agama Islam non-formal yang berlangsung di masyarakat dapat di jadikan alat untuk mengendalikan tingkah laku. Agama bagi pribadi remaja sangat diperlukan sebab agama adalah keyakinan pengendali moral seseorang agar tidak melakukan hal-hal yang merugikan atau bertentangan dengan kehendak atau pandangan masyarakat.

Dari uraian diatas, permasalahan penelitian ini adalah : (1) Bagaimana pendidikan agama Islam non-formal di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro, (2) Bagaimana perilaku remaja di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro, (3) Adakah pengaruh pendidikan agama Islam non-formal terhadap perilaku remaja di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui pendidikan agama Islam non-formal di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro, (2) Untuk mengetahui perilaku remaja di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro, (3) Untuk mengetahui adakah pengaruh pendidikan agama Islam non-formal terhadap perilaku remaja di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro.

Penelitian ini dilakukan pada remaja yang berumur 11 tahun sampai umur 22 tahun yang berjumlah 225 di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro. Setelah penelitian dilakukan terhadap 45 sebagai anggota sampel dan data dianalisis dengan menggunakan rumus *product moment*, telah terbukti bahwa ada pengaruh pendidikan agama Islam non-formal terhadap perilaku remaja di Desa Ngulanan Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro.